



Le groupe drômois LPG en Chine avec le président Macron

Le spécialiste de la stimulation cellulaire (Cellu M6 Alliance) LPG (450 salariés ; 95 M€ de CA en 2022) faisait partie de la délégation d'entrepreneurs français aux côtés du Président Macron lors de son voyage en Chine du 5 au 8 avril derniers. L'occasion de reprendre contact, après la longue trêve du Covid, avec les acteurs locaux qui peuvent contribuer à l'accélération du groupe valentinois sur le marché chinois. L'entreprise drômoise y détient une filiale (100 salariés ; 14 M€ de CA en 2022) à Shenzhen depuis 2020. "Ce déplacement nous a confortés dans notre ambition de devenir la marque de référence des spas milieu et haut de gamme en Chine dont le potentiel est estimé à environ 10 000 points de vente" a déclaré Thierry Gee, président de LPG. Son entreprise, qui a déjà installé 600 spas dans 183 villes chinoises, vient de signer un partenariat avec l'hôtel Ritz-Carlton de Canton.



https://www.lejournaldesentreprises.com/sites/lejournaldesentreprises.com/files/styles/facebook_share/public/2023-04/Thierry-Gee-prsident-de-LPG-1797945.jpeg?itok=7VJFF86b